

Herren Zwei verliert mit 3:8 gegen TTC-Kaifenheim-Brohl II

Geschrieben von: Guido Josten

Montag, den 18. September 2017 um 00:00 Uhr

Herren-2 - TTC Kaifenheim-Brohl II – TTG Nettetel II 8:3

Am Mittwoch, den 13.09. durften wir wieder gegen unseren Lieblings-Gegner den TTC Kaifenheim/Brohl II in Brohl antreten.

Das eingespielte Doppel eins Duo Guido Josten und Walter Heuser hatte an diesem Tag leider kein Glück und gab das Spiel mit knappen Sätzen aber dann doch mit 0:3 Punkte ab.

Unser zweites Doppel Lukas Kremp und Philipp Storck freuten sich schon auf das Spiel gegen ihren alten Gegner. Hier konnte sich unser Doppel mit klaren 3:0 Punkten durchsetzen und Sie hatten ihren Gegner voll im Griff. Jetzt musste Guido gegen den Gegner Marcel ran.

Hierbei konnte der "Material-Spieler" Marcel, mit seiner besonderen Art zu Spielen nicht mithalten und verlor das Spiel mit 1:3 Sätze.

Lukas hatte im nachfolgenden Spiel gegen "Einig" nur im ersten Satz Probleme. Dieser Satz ging mit knappen 12:10 Punkte an Lukas. Am Ende konnte Lukas dann aber sein Spiel für sich mit 3:1 Satzpunkten gewinnen. Bis jetzt sah noch alles gut aus und das Zwischenergebnis war 3:1 für die TTG.

Jetzt musste Philipp gegen den starken Spieler "Rossi" ran, welcher früher bei Klotten spielte. Hier hatte er wenig Chancen gegen den übermächtigen Spieler und musste das Spiel mit klaren Sätzen an den Gegner abgeben.

Im Spiel gegen Knieper steigerte sich dann Philipp nochmal und hatte den Gegner dann fast im Griff, aber leider reichte es dann doch nicht ganz und er musste sein Spiel mit 2:3 Sätze abgeben.

Walter war am diesem Tag auch nicht ganz in Form und verlor seine nächsten Spiele.

Am Ende verlor dann die TTG Ihr Spiel mit 13:29 Sätze und 3:8 Punkte.

Herren Zwei verliert mit 3:8 gegen TTC-Kaifenheim-Brohl II

Geschrieben von: Guido Josten

Montag, den 18. September 2017 um 00:00 Uhr



Kaifenheim-Brohl II, Philipp Storck(4) vs Thomas Knieper(4), gegen TTC